

Argentina ahora tensaría relación diplomática con Bolivia, ¿qué pasó?

El Ciudadano · 1 de julio de 2024

El gobierno boliviano llamó al embajador argentino en su territorio para externarle su rechazo tras declaraciones del presidente Javier Milei



La Paz. El gobierno boliviano convocó al **embajador de Argentina en Bolivia**, Marcelo Adrián Massoni, para expresarle su «enérgico rechazo por las declaraciones vertidas por la Oficina del Presidente de la República Argentina, Javier Milei», respecto al fallido golpe de Estado contra el presidente **Luis Arce**, ocurrido el pasado 26 de junio, informó lunes la cancillería boliviana.

Lee más: AMLO critica al FMI por proyecciones económicas favorables a Argentina

«Así mismo, se convocó en consulta a nuestro embajador del Estado Plurinacional de Bolivia en Argentina, Ramiro Tapia, para que se haga presente en la sede del Gobierno»

María Nela Prada

Canciller interina y ministra de la Presidencia

Un «temerario» comunicado de Argentina

El domingo, la **oficina del presidente de Argentina difundió un comunicado en el que calificó la denuncia de golpe de Estado en Bolivia como «falsa»** y señaló que la democracia está en «peligro», además de que denunció que en dicho país existen «más de 200 presos políticos».

Al respecto, la canciller boliviana leyó un comunicado en el que señaló que **«Bolivia rechaza enérgicamente las inamistosas y temerarias declaraciones vertidas»** por la oficina de Milei sobre el fallido golpe de Estado contra el presidente Arce que encabezó el general Juan José Zúñiga.

«Las desinformadas y tendenciosas aseveraciones, sobre una posible existencia de presos políticos o la posibilidad de inexistencia de un golpe de Estado militar fallido, constituyen un exceso y un negacionismo inaceptable, ante lo que invitamos a informarse y actuar en el marco de los principios de respeto a la soberanía y no intervención en asuntos internos de otros Estados»

El texto recordó que **Bolivia ha optado por vivir en democracia con características interculturales** y subrayó que cualquier acción militar que amenace al gobierno legítimamente constituido, «es claramente un golpe de Estado».

El **gobierno boliviano reiteró su compromiso con la paz y la hermandad entre Bolivia y Argentina**, al señalar que intereses mezquinos e ideologías extremistas no deben perturbar la convivencia pacífica entre ambos países.

La **intentona golpista ha dejado al menos 21 personas detenidas**, entre las que se encuentra Zúñiga, quien fue recluido en la cárcel de máxima seguridad de Chonchocoro, junto con los excomandantes de la Armada Boliviana, Juan Arnez, y de la División Mecanizada de Viacha, Edison Irahola, acusados de los delitos de alzamiento armado y terrorismo.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



